

立派だった入学式

色とりどりのチューリップが咲く中、72名の1年生が入学しました。

入学式では、校長先生の話静静地に聞き、元気にあいさつができて、とても立派でした。教室で名前を呼ぶとしっかり返事をし、担任の顔を見て話を聞くことができ、子どもたちの意欲と元気を感じました。大変立派なスタートをきることができ、うれしく思います。



ご出席いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

性格も環境も異なる子どもたちですが、お互いのよさを認め合って、どの子どもも生き生きと過ごせるようなクラス・学年になるよう担任一同がんばっていきたいと思います。

お願い

- 4月中は、未提出の書類や名前の記入もれ等がありましたら、連絡帳にお手紙を貼ったりお願いを書いたりしてお知らせします。確認して翌日に持たせてください。また、毎日連絡帳に目を通していただくこともあわせてお願いします。確認していただいたらサインをしてください。
- 毎日ランドセルに入れてくるもの…………… 連絡袋・連絡帳・筆箱・下じき
手さげ袋（布製でたためるもの）
- ランドセルのポケットに入れておくもの… 予備のハンカチとティッシュ
わりばし1ぜん } ビニール袋に入れて
マスク、ビニール袋
- ハンカチ・ティッシュを洋服のポケットに入れておきましょう。

配付物のお知らせ

- 4月小学校給食献立表 (4月9日に配付済み)
- 早ね早おき朝ごはん (4月9日に配付済み)
- 4月の帰りの会終了時刻と主な予定 (4月9日に配付済み)
- 鳥小だより・4月の行事予定表 (4月9日に配付済み)
- 保健だより (4月10日に配付)
- 相談室だより (4月10日に配付)